

Die Sprungbude

Wir fuhren zuerst mit der Bahn,
aber damit war es noch nicht getan,
dann liefen wir noch ein Stück zu Fuß
und freuten uns schon auf ein paar coole moves.

Beim Aufwärmen konnten wir kaum warten
und waren bereit zu starten.

Wir rannten zu den Trampolinen hin,
dass war von der Sprungzeit der Beginn.



Wir starteten eine Runde Dodge Ball
und sprangen ins Airbag im freien Fall.
Wir hatten ziemlich viel Spaß
und sprangen bis jeder Kummer und Sorgen vergaß.
Es wurden viele Videos gedreht
und wir haben kaum gemerkt wie die Zeit vergeht.

Am Ende gab's noch ein Abschlussbild
unsere Zeit dort war sehr wild.
Wir gingen fröhlich nach Haus
und die Schule war aus.

Noah Kelch, Lukas König, Viktoria Dolhin, 7c